



## Siapkan Delapan Kantong Parkir

**JOGJA** - Mengantisipasi kemacetan selama libur Lebaran, Polresta Jogja telah menyiapkan rekayasa lalu lintas (lalin) demi menghindari terjadinya penumpukan kendaraan bermotor dari dan menuju Malioboro dan Keraton Jogja. Bentuk rekayasa itu adalah dengan pengaturan parkir, dan mobilisasi kendaraan bermotor.

"Selama libur Lebaran, angkutan umum, dan bus pariwisata dilarang melewati Jalan Malioboro," kata Kasatlantas Polresta Jogja Kumpul Suryo Hutomo kemarin (6/8).

► Baca Siapan... Hal 11

Sebagai gantinya, Polresta telah menyiapkan kantong-kantong parkir dan penertiban arus kendaraan wisatawan yang akan ke Mal Malioboro, dan Pasar Beringharjo.

Ada delapan titik yang disiapkan. Untuk kendaraan roda empat dan bus dari Jalan Mangkubumi, area parkir berada di selatan gedung PLN, dari arah Kotabaru dipusatkan di Taman Parkir Abubakar Ali dan Jalan Perwakilan, selatan gedung DPRD DIJ.

Bila dua area parkir tersebut penuh, wisatawan dapat memarkirkan kendaraannya di bekas Bioskop Indra, selatan Pasar Beringharjo, Jalan Kentandan, dan Benteng Vredeburg.

"Untuk mencegah kemacetan, kendaraan pribadi sebaiknya tidak melintasi Jalan Malioboro. Parkirlah kendaraan di alun-alun utara agar tidak terjebak kemacetan," pinta mantan Kasatlantas Polres Gunungkidul ini.

Sementara itu, untuk kendaraan pribadi dan pariwisata yang melintas di Jalan KH Ahmad Dahlan dan Jalan Senopati area parkirnya disediakan di depan gedung Bank Indonesia (BI) dan alun-alun utara. Hanya bagi kendaraan yang akan parkir di alun-alun utara, harus melewati jalan Jalan Ibu

Silakan Pilih Mau Parakir di Mana?

- 1 Selatan gedung PLN (dari arah Jalan Mangkubumi)
- 2 Taman Parkir Abubakar Ali (dari arah Kotabaru)

Ruswo dan Kauman. "Jika area parkir depan gedung BI penuh, bus akan diarahkan ke alun-alun utara," tambah Suryo.

Selain kendaraan roda empat dan bus pariwisata, Polresta sudah menyiapkan kantong parkir bagi pengunjung yang membawa kendaraan roda dua. Bagi pengendara dari arah utara dapat memarkir di sepanjang Jalan Malioboro, selatan Pasar Beringharjo, Benteng Vredeburg

dan depan kantor Pos Besar.

"Untuk menghindari pencurian, jangan meninggalkan barang berharga di kendaraan pribadi. Tambahkan kunci tambahan pada kendaraan saat diparkir," ungkap pria kelahiran Kebumen Jawa Tengah ini.

Rekayasa lalin juga disiapkan bagi wisatawan yang akan berkunjung ke Taman Pintar dan Keraton Jogja. Seluruh pengunjung objek wisata Taman Pintar wajib

memarkir kendaraan di area parkir depan Gedung BI dan pengunjung Keraton Jogja memarkirkan kendaraan di alun-alun utara. Bila area parkir depan gedung BI penuh, pengunjung Taman Pintar dapat menggunakan area parkir alun-alun utara.

"Penutupan menuju Jalan Senopati akan dilakukan petugas apabila situasi lalu lintas kendaraan macet total," tandasnya. (mar/kus/nn)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005